



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMAULIPAS
LA NOTICIA MINUTO A MINUTO

01/06/2022

LEGISLATIVO



Prohibición de vapeadores solo provocará mercado negro, advierten diputados de MC

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados advirtió que el decreto presidencial para prohibir la comercialización de vapeadores y cigarros electrónicos solo generara un mercado negro de esos productos en México. Por conducto de su coordinador, Jorge Álvarez Máynez, y del diputado Sergio Barrera, la bancada naranja en el Palacio de San Lázaro insistió en su propuesta de regular el vapeo.

<https://www.milenio.com/politica/prohibir-vapeadores-provocara-mercado-negro-movimiento-ciudadano>